

# Traveller

## SAN PEDRO DE ATACAMA & UYUNI



Duración  
**7 DÍAS / 6 NOCHES**

Desde  
**USD 3221**

### INCLUYE

- 03 Noches De Alojamiento Con Desayuno En San Pedro De Atacama
- Traslado Aeropuerto/Hotel En Servicio Regular.
- 01 Excursión De Medio Dia: Valle De La Luna En Servicio Regular.
- 02 Excursión De Dia Completo: Lagunas Altiplánicas Y Geysers Del Tatio En Servicio Regular.
- 03 Noches De Alojamiento Con Desayuno En Travesia
- Traslado San Pedro De Atacama/Hito Cajón/San Pedro De Atacama (Sin Guia).
- Transporte Privado 4X4 En Territorio Boliviano.
- Tour Salar De Uyuni Y Reserva Eduardo Abaroa (Incluye Entrada).
- Alimentación: 3 Desayunos + 4 Almuerzos + 3 Cenas.

### NO INCLUYE

Vuelos internacionales y/o domésticos

### OPCIONES DE ALOJAMIENTO

### ITINERARIO

#### Día 1 Calama - San Pedro de Atacama - Valle de La Luna

Recepción en el aeropuerto de Calama. Traslado a su hotel en la localidad de San Pedro de Atacama. Por la tarde haremos el tour al Valle de la Luna. Este lugar, perteneciente a la Reserva Nacional Los Flamencos, fue declarado santuario de la naturaleza debido a sus diversas formaciones rocosas compuestas de minerales y arenas, que han sido modeladas con el viento como las Tres María y el anfiteatro, formaciones naturales que

transforman este valle en un lugar único en el mundo. Se encuentra en plena Cordillera de la Sal y en el borde del Salar de Atacama. Es un sorprendente espectáculo geológico de gran belleza ubicado a 2.550 de altitud. Finalizamos el tour en el Mirador de Kari contemplando las hermosas vistas panorámicas que cambian de color en la medida que el sol se esconde, pasando por diversos colores pasteles, rosas y púrpuras.

Sin duda, el Valle de La Luna es un lugar de belleza incomparable visitado por cientos de turistas, y amantes de la fotografía, año tras año.

Regreso a su hotel.

#### **Día 2 San Pedro de Atacama - Salar de Atacama - Lagunas Altiplánicas (L)**

Desayuno en el hotel. La primera parada será en el pueblo de Toconao, uno de los más pintorescos de la región, donde se puede apreciar una original arquitectura en piedra liparita, con su antigua iglesia de 1744, declarada Monumento Nacional en 1951. Caminaremos por sus calles y veremos a los lugareños que trabajan en la fina artesanía de la lana. Luego visitaremos el Salar de Atacama, que forma parte de la Reserva Nacional de los Flamencos. Aquí disfrutarás de un paisaje de espectacular belleza donde encontrarás la Laguna Chaxa, dividida en varios cuerpos de agua, donde las costras de sal son especialmente abundantes y donde viven comunidades de los tres tipos de flamencos que hay en Chile: el James, el Andino y el Chileno. Pasaremos por el pueblo de Socaire, donde visitaremos su antigua iglesia, antes de visitar las hermosas "Lagunas Altiplanicas", Miscanti y Miñiques, que se encuentran a 4.500 metros de altitud. En sus paisajes, podrá apreciar las variadas tonalidades de la cordillera, así como la flora y la fauna que son únicas, ya que sólo se encuentran en estas zonas protegidas. La altitud permite estar muy cerca de montañas y volcanes, algunos de los cuales son sagrados y han inspirado hermosas leyendas del desierto de Atacama. Tras una parada para almorzar en Socaire, regresaremos a su hotel en San Pedro de Atacama.

#### **Día 3 San Pedro de Atacama - Geysers del Tatio (B)**

Desayuno en el hotel. Salida desde su hotel. Viajaremos 70 kilómetros hacia el campo geotérmico El Tatio, que en idioma atacameño Kunza significa "el abuelo que llora", y llegaremos antes del amanecer para apreciar los contrastes entre la luz del sol y los vapores que emergen de la tierra. Los geysers se ubican en la cordillera andina a más de 4.300 metros sobre el nivel del mar y corresponden al campo geotermal más grande de Sudamérica, y el tercero más grande del mundo, con sus fumarolas de vapor que alcanzan los 50 metros de altura debido al calentamiento que el magma provoca de las aguas cordilleranas que fluyen por las grietas de la corteza terrestre. Después de contemplar el amanecer disfrutaremos de un desayuno montado en el lugar y tiempo libre para explorar la zona. Regreso a su hotel en San Pedro de Atacama.

#### **Día 4 San Pedro de Atacama - Laguna de Colores - Los Flamencos (B-L-D)**

Desayuno en el hotel. Traslado desde el hotel San Pedro de Atacama hacia Hito Cajón frontera con Bolivia (desde San Pedro de Atacama 01 hora de viaje). Ingreso al Parque Nacional Eduardo Abaroa, visita a la laguna Verde, desierto Salvador Dalí, aguas termales, geysers, o sol de mañana, laguna Colorada y árbol de piedra. En el trayecto visitaremos, laguna Honda, laguna Chircota. Luego de la acomodación en el hotel, pasearemos

por las orillas de la laguna, en el cual podrán apreciar flamencos. Regreso al hotel.

#### **Día 5 Los Flamencos - Coquesa (B-L-D)**

Desayuno en el hotel. Visita a laguna Cañapa, mirador del volcán Ollague, visita la comunidad de San Juan, visita museo de quinua, ingreso al salar y en el trayecto visita isla Incahuasi que es habitad natural de cactus gigantes, caminata de 40 minutos por el lugar, continuamos hacia la población de Coquesa, acomodación en el hotel y retorno al salar para observar la puesta del sol. Acompañado de un cóctel de coca de bienvenida.

#### **Día 6 Coquesa - Uyuni (B-L-D)**

Desayuno en el hotel. Visita momias de Thunupa, caminata fácil hasta la gruta, visita museo de Chantani. Retorno al salar y visita primer hotel de sal, ojos de Sal, pirámides de sal y comunidad de Colchani, elaboración de Sal Yodada en forma rústica, artesanías de sal y finalizando visita cementerio de trenes. Arribo a la población de Uyuni.

#### **Día 7 Uyuni - San Pedro de Atacama (B)**

Desayuno en el hotel. Salida del hotel y seguimos la ruta por Cementerio de trenes, San Cristóbal, Valle de las Rocas, pasamos por Laguna Colorada hasta llegar a Hito Cajón, cruce de frontera a Chile en Hito Cajón y continuamos ruta hacia San Pedro de Atacama.

 Río Branco 1369

 2909 3222

 098185159

 info@travellerviajes.com.uy